
El 20 de junio, realizamos 
en Vidriería Fenicia el  
Comité de RRHH para 
tratar el tema de la      
Tercerización y los      
nuevos      escenarios 
normativos.   

El 15 de agosto, realiza-
mos en Alfagres S.A. el 
Comité sobre las incapa-
cidades laborales y su 
impacto en las empresas. 

El 17 de octubre, en las 
instalaciones de Vidriería 
Fenicia S.A., abordamos 
el Acoso laboral, integra-
ción del Comité de       
convivencia, la importan-

cia de incluir el acta de 
confidencialidad entre los 
integrantes, el código de 
ética, realizar las encues-
tas de riesgo      sicosocial 
y de opinión, herramien-
tas valiosas en las evalua-
ciones de clima laboral y 
la Ley 1616 de salud 
mental.   

El 3 de diciembre,        
realizamos la presenta-
ción de la batería del  
MinSalud para evaluación 
del riesgo sicolaboral, a 
cargo de Proalco  Bekaert 
y se entregaron las guías 
de diligenciamiento. 

  

Comités de Ambiente 

El 4 de abril, se realizó el 
Comité en las instalaciones 
de Michelin- Icollantas con 

la presentación de    
Greener Group 
(proveedor disposición de 
llantas). 

El 13 de junio, en Pavcol 
SAS., incluimos visita a la 
planta de mezcla asfáltica 
y presentación a cargo del 
responsable del área  
ambiental sobre la      
normativa para emisiones. 

El 27 de junio, en la ESP 
de Sibaté, el Gerente    
expresó que no tenía     
manera de controlar la   
calidad de los vertimien-
tos que recibiría de la 

industria y que debido al 
aumento en el pago de la 
tasa retributiva facturada 
por la CAR no tenía    
recursos de inversión 
para el proyecto de alcan-
tarillado de la zona     
industrial y confirmó que 
no había solicitado el  
permiso de vertimientos 
ante dicha autoridad. 

El 25 de septiembre, se 
realizo en Eternit          
Colombiana S.A., el    
comité mensual con la 
asistencia de 15 empre-
sas y del    Director CAR 
OPSOA,   
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 Chusacá, Sibaté, 19 de  
marzo de 2014 

OBJETIVO: Detallar los avances y determinar el cumplimiento de 
labores, según las directrices establecidas por la Asamblea General 

Ordinaria y la Junta Directiva, en sesiones de 2013 y 2014. 

Comités de RRHH 

 Comité de RRHH,  

incapacidades laborales 
en Alfagres  

Comité de Asuntos ambientales  
de ASOMUÑA en Proalco- Bekaert.  



al río Bogotá ó bien, que se entregue 
en uno de los puntos donde se atravie-
sa la vía nacional: frente a Icollantas- 
Michelin,      sabiendo que existe el 
canal original abierto y que habría de 
entubarse.         

Adicionalmente en el correo electrónico 
antes mencionado, se le solicitó para el 
río Muña (también fuente natural y de 
uso público), que presente ante el 
IGAC un derecho de petición, dónde le 
detallen el cauce de dicho cuerpo de 
agua,      mayormente embalsado y las 
coordenadas de los puntos de entrega 
que le propusimos evaluar: en el traza-
do que se puede apreciar frente a la 
bocatoma del embalse, donde hay un 
desnivel         topográfico, lo que facili-
taría que por gravedad se entreguen 
las aguas tratadas de las empresas 
ubicadas hacia La Unión y sobre la 
Auto sur. Lo que se pretende es que si 
la ESP es autorizada por la CAR para 
los vertimientos, las empresas deberán 
entregar sus aguas tratadas a la      
infraestructura que se implementaría 
para tal fin. 

El 15 de mayo, en la presentación del 
inventario de redes a cargo de            
Prospectum, se dejó en claro a la ESP 
de Sibaté y a la administración, que 
estamos interesados en adelantar 
cuanto antes el proyecto y se les incre-

pó para que      busquen opciones de 
financiación, con base en los ofreci-
mientos de la CAR y presenten la    
propuesta de costos del    proyecto de 
conducción de aguas para la zona  
industrial. 

En tratándose de los canales abiertos 
sobre la Auto Sur, construidos, no    
naturales, se deberá adelantar el alcan-
tarillado de uso industrial, considerando 
las dos decisiones que afectarían el 
desarrollo del mismo: PTAR en       
Canoas, solamente redes de conduc-
ción ó PTAR en Charquito, redes más 
PTAR local. 

Para el caso de vertimientos al Embal-
se del Muña, se deben referir al    
Acuerdo 46, cuya norma de calidad de 
agua exigida es la misma que la que 
contempla la PTAR de Canoas y como 
tal, cada empresa deberá cumplir con 
la misma.  Bien pueden considerar  
como fuentes para verter los ríos Muña 
y Aguas Claras actualmente embalsa-
dos, como se propuso en ocasiones 
anteriores, solicitud que debe surtirse 
ante la CAR. 

Sobre la Resolución 506 de 2005, se 
compensará al Municipio de Sibaté con 
3 PTAR, de las cuales una (1) se ubica-
rá en el Barrio Pablo Neruda y se    
estima que estén para finales de 2014. 

El 18 de abril en More Química de     
Colombia, el Director CAR OPSOA  
sobre la consulta para los vertimientos, 
precisó que la Quebrada Chacua sí es 
fuente natural de uso público y así es 
posible solicitar el permiso de verti-
mientos para dicha fuente. 

De parte de ASOMUÑA, el 10 de mayo 
le escribimos al Gerente de la ESP con 
el fin de solicitarle que adelante ante la 
autoridad ambiental- CAR el trámite 
como usuario final para obtener el   
permiso de vertimientos, que entregará 
sus aguas tratadas a las fuentes     
públicas: Quebrada Chacua y Río   
Muña.   

Lo anterior, por cuanto el canal paralelo 
a la Autopista sur frente a las industrias 
entrega aguas al río Bogotá en por lo 
menos cuatro (4) puntos que podrían 
considerarse en la evaluación del       
proyecto o qué bien se puedan entregar 
aguas al río Muña, saliendo del       
embalse, con el beneficio de no tener 
que bombearse aguas contra pendien-
tes  y tener que tramitar la   servidum-
bre ante Emgesa, sino que más bien, 
evalúe un punto de entrega, que podría 
ser en el actual cauce seco del río con-
tiguo al embalse (en el    terreno donde 
se ubica el cauce tamborado muy segu-
ramente no es de la  concesión vial, lo 
que facilitaría las obras), antes de llegar 

quien presentó a la Ing. Camila Clavijo, 
celular 3124082303 encargada de los 
expedientes de la zona industrial.  Se 
espera el pronunciamiento de la      
corporación frente a la solicitud de   
vertimientos de Stanton SAS al río  
Muña, que será antecedente para los 
actos administrativos que emitirá en el 
mismo sentido para los empresarios. 

El Director reiteró que los vallados no 
son fuentes de uso público, la conduc-
ción no significa que cada empresa 
lleve un tubo hasta el afluente público 
autorizado. Para la CAR no es punto de 
muestreo un tubo, ya que alguien tiene 
que hacerse responsable del vertimien-
to ya sea a través de una ESP. 

El 1 de noviembre, se participó en el  
primer taller para la "Construcción de 
las propuestas normativas de: usos y 
criterios de calidad del agua, criterios 
para el reuso de aguas residuales y 
criterios para    vertimientos puntuales 
al suelo”  organizado por el MADS y la 
UNal.   

El 28 de noviembre, realizamos el      
Comité en More Química de Colombia 
SAS, donde se desarrollaron los         
siguientes temas: Vertimientos,        
solicitud Stanton SAS y nuevas normas 
de calidad del MADS; Tasas retributi-
vas; Olores/hedores ofensivos; canal 
auto sur;   Emisiones: SOx, hollín,   
material  particulado; y Lavado de   
arena. 
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Marco jurídico de los beneficios tributarios CAR 
por inversiones y mejoramiento ambiental.        

Exclusión de IVA  



  

Entre el 9 y 11 de octubre junto con los 
representantes  de la Corporación   
Engranaje Territorial de la Comuna Uno 
de Soacha, y el Director de Desarrollo 
Económico de la Alcaldía de Soacha,  y 
el Director Regional Soacha de la   
Fundación Social,   visitamos la expe-
riencia de la regional Antioquia de la 
Fundación Social, encuentro que contó 
con la  participación de la regional   
Bogotá  tanto de Funcionarios como 
representantes de la comunidad. 

Durante la visita se tuvo la oportunidad 
de interactuar con líderes comunitarios 
y juveniles de los municipios de Barbo-
sa, Envigado y la Estrella, así como de 
la Comuna 13 de Medellín. En este 
espacio conocimos sus vivencias, la 
manera en que han logrado llevar   
adelante los proyectos emprendidos 
por ellos, acompañados por la         
Fundación Social en sus 30 años de 
intervención. 

Intercambiamos conocimientos y apren-
dizajes con los protagonistas del     
programa “Jóvenes Metropolitanos”, 
iniciativa que se desarrolla en varios 
colegios de los municipios del área 
metropolitana y que busca el reconoci-
miento de los jóvenes del territorio  
donde viven, sus potencialidades y 
dificultades. Programa que hoy es 
desarrollado por los niños que años 
atrás recibieron formación en           
comunicación para el desarrollo y que 
hoy son jóvenes que lideran grandes 
transformaciones sociales en sus    
comunidades. 

 

En el municipio de Barbosa, se conoció 
de cerca el proceso de planeación y 
presupuestación participativa, desarro-
llado en alianza con la Alcaldía Munici-
pal, La Fundación Social, Pro Aburra y 
la Comunidad representada en las  
organizaciones sociales del municipio, 
gracias al cual se priorizaron los      
proyectos que quedaron en el acuerdo 
municipal que hoy cuentan con un   
presupuesto asignado por la Alcaldía, 
logrando trascender los periodos de 
gobierno locales. 

 

 

De igual forma se compartió la         
experiencia con Asocomunal Barbosa, 
Mirada Activa y Corpascuala, la asocia-
ción de paneleros, organizaciones   
sociales del territorio que gracias a su 
trabajo han logrado crecer  y desarrollar  

 

El 19 de abril se publicó por parte de la 
CCB el Primer boletín del Núcleo      
empresarial para la competitividad y la 
gestión sostenible, donde ASOMUÑA 
fue una de las dos organizaciones       
destacadas: 

http://cohombrocolombia.com/camara/
page2.html 

El 26 de abril en la sede La Colonia del 
SENA, participamos en el conversatorio 
sobre emprendimiento con los fundado-
res y propietarios Gumercindo Gómez 
de Colchones El Dorado y María Miner-
va Cortés de Chaves (qepd) de Labora-
torios Vogue para los aprendices del 
CIDE. 

El 5 de julio, acompañamos a Eternit 
Colombiana S.A., a la entrega del Aula 
donada para la ludoteca de la IE Barrio 
Pablo Neruda, que beneficiará a 1500 
niños de Chacua,  García y el Centro 
Poblado Neruda de Sibaté. El 24 de 
septiembre,  se asistió al Grupo de  
Estudio en Responsabilidad Social, 
ética y Gobierno Corporativo-          
GERSEGOC, por invitación de Luz   
Eneida Moreno Mahecha, PhD del     
Departamento de Ciencias Contables, 
de la Facultad de Ciencias Económicas 
y Administrativas de la Universidad     
Javeriana, 2o martes de cada mes de 
7:00 a 9:00 a.m., donde se están     
revisando las guías GRI y la ISO 
26000. 

Ver las publicaciones realizadas por el 
Director Ejecutivo en la página de la 
Universidad Javeriana: Buscar Contra-
partidas de Walter Ocampo Gutiérrez. 

 

Los empresarios deberán tender a cero 
vertimientos, cuanto más pronto mejor 
y decidir su vinculación a los proyectos 
de Parque Industrial que contemplan 
áreas de cesión para conducción y   
sistemas de tratamiento integrados a 
desarrollarse en la jurisdicción, que 
implica el cambio de uso de suelo de 
rural a suburbano,      optimización de 
espacios con mayor ocupación, bode-
gas con alturas hasta de 15 mts frente 
al cobro de la plusvalía, la actualización 
catastral y los impuestos y tarifas que 
fije la delineación y reglamentación de 

la propiedad horizontal que adelanta 
Sibaté.  Se recomienda conocer los 
proyectos de parques industriales de 
Constructora Especializada Ltda:       
Tequendama IV; Textiles Konkord S.A.: 
149 bodegas; Pavcol SAS: 30 bodegas 
y Conconcreto: El Faro Parque logístico 
y comercial, venta de lotes urbanizados 
o arrendamiento de bodegas hechas a    
medida, con áreas vendibles de 5000 a 
260000 m2, 4 edificios de oficinas 
(52000m2)y 20 unidades de ofibodegas 
(15500 m2), vitrina comercial (18599 
m2) y puerto de almacenamiento 
(79000 m2). 
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Comité de RSE 

   Antecedentes sobre nueva  
Resolución de Vertimientos  

  

Visita Fundación Social Medellín 



to.rojas5451 @correo.policia.gov.co,  
3213942983 y 3115275793), quien    
presentó a su    equipo de trabajo para 
la provincia. 

El 28 de febrero de 2014, en reunión 
con el abogado Marcos Fernando   
Peñalosa de la Subdirección de Indus-
tria de Comunicaciones y Normatividad 
de MinTICs, nos informaron que está 
próxima a salir la convocatoria para la 
asignación del espectro radioeléctrico 
en la banda UHF en que se encuentra 

la asociación: proceso de selección 
objetiva, pues el régimen que nos   
cobijaba del Decreto 1900 no permitió 
la renovación automática de la        
concesión, que venció el pasado 31 de     
diciembre y por este cambio, debemos 
acogernos a la Ley 1341 e incluirnos en 
el Registro TIC a partir de la presente 
vigencia. 

 

El 24 de mayo se realizó la reunión con 
apoyo del Gaula sobre manejo de   
Extorsión, en las instalaciones de   
Atlanta Cía. de Vigilancia Privada en El   
Altico Soacha, con la puesta en común 
de los casos de la jurisdicción de     
Sibaté . 

El 20 de septiembre, presentamos al  
Comandante del Distrito Especial    
PONAL Soacha TC Carlos Humberto 
Rojas Pabón 
(carloshrojasp@hotmail.com,  Humber-

contratos para la realización de sus 
actividades y la promoción de la cultura 
y la  convivencia en el municipio. 

Este encuentro brindo  la posibilidad de 
reconocer la importancia del trabajo 
articulado entre los sectores público, 
privado y social, para un desarrollo 
integral del territorio y el    bienestar 
para sus pobladores, para lo cual se 
llevo a cabo un conversatorio con la 
Coordinadora de proyectos de la     
Cámara de Comercio de Aburra Sur,   
(www.ccas.org.co)  y con la Coordina-
dora del área de Gestión Social de la 
Corporación Empresarial Pro          
Aburrá Norte 
(www.proaburranorte.com), entidades 
que articuladas con la Fundación So-
cial, han sido líderes en los procesos 
de planeación y gestión  participativa 
del desarrollo de las  regiones norte y 
sur, del valle de aburra, quienes       
además conforman el Comité Interinsti-

tucional que gestiona el plan trazado 
para hacerlo realidad día a día. 

El 30 de octubre, se asistió al Comité 
Ejecutivo de la Fundación ExE Capítulo 
Cundinamarca, integrado también por 
los directivos de la Cámara de Comer-
cio de Bogotá, Fundación Compartir, 
Prodensa, Corpoeducación, Asoocci-
dente y  Prodeocsa.  Se busca   incidir 
en la política pública de educación, 
participando en el CEASE, articular las 
organizaciones del sector privado con 
el sistema de información de la         
intervención privada en   educación 
SIIPE; y el mejoramiento de la calidad 
educativa, a través del bilingüismo para 
docentes, educación para la sexualidad 
y  construcción de ciudadanía; empren-
dimiento para estudiantes de 9º, 10º y 
11º grados y formación de 43 Rectores 
líderes transformadores, fortaleciendo 
sus competencias pedagógicas,  admi-
nistrativas y comunitarias   
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El 22 de noviembre, se asistió al      
Comité Empresarial de Apoyo a la   
Secretaría de Educación- CEASE,    
donde se presento el balance del  
Premio Compartir al Maestro que 
coordina la fundación, así como los 
maestros    preseleccionados para la 
premiación este 19 de marzo a las 
5:00 p.m., y se revisó la propuesta de      
creación del CDES Consejo Superior 
de Educación Superior de Cundina-
marca y su reglamento de funciona-
miento. 

El 28 de noviembre, fuimos premia-
dos en España por la Fundación   
Corresponsables, en la categoría Em-
presas no lucrativas y economía   
social (medianas y pequeñas) por la 
Implementación de Prácticas de   
Gobierno Corporativo en un Gremio 
Pyme Colombiano. 

 La rol de la RSE en la construcción de 
paz en Colombia.— en Fundación Mario 

Santo Domingo.  

 ASOMUÑA fue premiada en la Categoría Medianas y 
Pequeñas Entidades sin Animo de Lucro (ENL) por 

la Implementación de Prácticas de Gobierno Corporativo.  



  

ambiental, es la limítrofe  entre el Muña 
y Sibaté donde se encuentra industria; 
se amplía el perímetro del  área indus-
trial desde la vía que entra a Pablo Ne-
ruda hasta la Escuela del Charquito, 
generándose un gran     corredor, ini-
ciando en Sibaté hasta Mosquera, utili-
zando la vía principal, la autopista sur, 
la vía Mondoñedo y la ALÓ. 

El 21 de agosto, se tuvo reunión con el 
PNUD para conocer la propuesta de 
intervención del ICBF con el apoyo de 
aliados privados, en la alimentación de 
los menores de edad estudiantes del 
municipio de Soacha, para lo cual se 
convoca a los empresarios.  Hemos 
consultado con la Fundación Social, la 
pertinencia de abordar conjuntamente 
la intervención en la Comuna 1. 

El 6 de febrero de 2014, se visitaron los 
Colegios de la comuna 1 de Soacha, 
estableciéndose como prelación el  

colegio Nuevo Compartir dado su alto 
número de niños inscritos por cada 
jornada, 850 y su infraestructura dispo-
nible para la habilitación.  La visita fue 
acompañada por el arquitecto Álvaro 
Torres de Eternit Colombiana S.A., y el 
ingeniero de la Secretaría de Educa-
ción de Soacha y personal destacado 
en el municipio del PNUD.  Se acordó  
definir el proyecto con el listado de  
necesidades del colegio, para ser pre-
sentado en esta asamblea, a fin de 
determinar el apoyo de la asociación/ 
empresas según los requerimientos. 

El 26 de febrero de 2014, se tuvo 
reunión con el Secretario de Educación 
y la Directora de Calidad Educativa de 
Soacha, donde se acordó la visita para 
proyectar el costo de la intervención en 
el colegio Nuevo Compartir: muro de 
contención que se derrumbó y habilita-
ción del comedor estudiantil y de las 
aulas previstas en este piloto. 

 El 8 de agosto, se asistió a la Mesa 
Provincial de Competitividad de la    
provincia en la Alcaldía Municipal de 
Soacha.  Sobre el POT actualizado con 
la base catastral del IGAC, se han   
tenido acercamientos con la CAR y se 
ha llegado a acuerdos para ampliar las 
posibilidades de la organización subur-
bana de la industria al otro lado del río 
Bogotá por la ALO, por la vía Mondoñe-
do, eje industrial que conecta con la 
calle 80 ya que la CAR ha visto en  
estos terrenos pocas posibilidades 
agrologicas.   

Almacafé, está en proceso de construc-
ción de nuevas  bodegas y generar   
procesos de transformación del café: 
Centro de distribución de Juan Valdez  
para el exterior, actualmente concentra-
do en Chinchiná- Caldas. 

La otra zona que está afectada por el 
POT como zona de protección         
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Soacha 

Acordando la soberanía y la seguridad alimentaria 
de la Provincia Soacha Sibate, entre las dos     

administraciones y la sociedad civil    

Afiliaciones               Desafiliaciones 

El 27 de diciembre, recibimos el  oficio 12-12057 de Productos Químicos Panameri-
canos S.A. firmado por la Sra. Maria Elena Moreno en nombre del Gerente Regional 
Bogotá, manifestando su decisión de no continuar en la asociación, a partir del 1º de 
enero pasado.   

El 28 de enero de 2014, recibimos correo electrónico a las 12:28 p.m., de la Geren-
cia de Constructora Especializada, en el que manifestaron que por asuntos de    
reestructuración en la Negociación con el proyecto Tequendama IV, estaba requi-
riendo el retiro de su firma en la Afiliación a partir del 31 de Enero del 2014 con  
carácter obligatorio y necesario.  Al respecto, la JD en sesión 152 decidió otorgarle 
un período de seis (6) meses sin facturación y propiciar su continuidad, con la    
reciproca acción de puesta al día, en el menor tiempo con las cuotas pendientes de 
sostenimiento, de parte de la empresa. 

Proalco SAS, como empresa grande 
a partir del 1 de junio de 2013. 

El Dr. Orlando Cubides Casas,     
solicitó la reclasificación de Icollantas 
S.A.- Michelin para continuar afiliada, 
que se hizo efectiva a partir del 1 de     
noviembre como empresa mediana. 



SENA 

El 13 de agosto, se asistió al Consejo 
Regional ampliado de Cundinamarca, 
en Chía, donde se propuso que se for-
mara en la gestión de reducción de 
riesgos en la empresa, de acuerdo con 
la guía de la ONU, así como en NIIIF 
con relación a los activos y     pasivos 
ambientales de las actividades produc-
tivas, que entraron en rigor en enero 
pasado. 

El 23 de agosto, en las instalaciones de 
La Colonia, Sibaté, se asistió al          
Conversatorio sobre la importancia del 
Consumidor y el servicio al cliente, con 
la presentación Los gremios, beneficios 
y perspectivas, para los aprendices de   
gestión administrativa y de servicio al 
cliente. 

Genval SAS, hizo propuesta de alianza 
estratégica para la Convocatoria SENA 
2014 para las empresas afiliadas        
interesadas, en recibir como retorno 
hasta el 50% de los aportes realizados 
en la vigencia 2013 ($1.732,350,525), 
en   formación para la Alta Gerencia.  
Se  requiere la aprobación de la Asam-

Comité Empresarial de Apoyo a la  
Secretaría de Educación de  
Cundinamarca 
CEASEC 
 

El 22 de abril, atendimos la convocato-
ria de la Secretaria de Educación de         
Cundinamarca – SEC y la Fundación 
Empresarios por la Educación - ExE a 
la reunión de Empresarios de Apoyo a 
la Secretaría con representantes de su     
equipo directivo, empresarios y la    
gerente del Capítulo de ExE, quien 
ejerce la    Secretaría Técnica del    
Comité y tiene como objetivo formalizar 
el Comité de Empresarios de apoyo a 
la SEC, articular las visiones y progra-
mas educativos del sector empresarial 
con las prioridades definidas en el   
actual plan sectorial de educación   
fomentando la transferencia de conoci-
miento y el acompañamiento            
cualificado, con el fin de impulsar un 
mejoramiento continuo de la calidad de 
la educación de todos los estudiantes 
del departamento, aportando así a la        
disminución de los niveles de inequidad 
social y económica de la región. 

 

blea para que el Representante Legal 
se     presente a dicha convocatoria, 
suscriba los convenios, obtenga las 
pólizas y demás relacionados con la 
misma. 

Colpensiones 

Se les recuerda a los asistentes la 
reunión del próximo martes 25 de    
marzo, Comité de RRHH donde se dará 
continuidad a los temas: Pre pensiona-
dos; BEP y Pensión familiar, en el    
auditorio de la Planta de Eternit       
Colombiana S.A. 

Varios 

Tecnitanques, Pavcol, More) y 1      
documento   impreso (Velosiba):     
Empresas que     conocen la asocia-
ción, que están afiliadas entre 5 y 10 
años, que esperan Asesorías, capacita-
ción/ formación, ayuda mutua y       
representación política; que conocen 
los comités ambiental, RSE, RRHH,        
seguridad y la representación gremial; 
que estiman invertir en las anteriores 
actividades hasta más de $5 millones; 
que les interesaría contar con asesoría 
externa en asuntos ambientales, lega-
les,         contables, tributarios y       
financieros, así como tener salón de 

capacitaciones/ reuniones y oficina 
privada y que        consideran como los 
valores agregados más importantes la 
asesoría ambiental y jurídica. 

El 26 de octubre, por solicitud de    
nuestra empresa afilada COBURGOS, 
se       convocó y llevo a cabo el primer 
curso de alturas para coordinadores 
dictado por el SENA sede La Colonia;     
participaron   Coburgos; Gerdau –   
Diaco S.A., Vidrio     Andino S.A.,    
Productos  Químicos  Panamericanos 
S.A.,  Almacafé S.A., Disproduct S.A.S. 

 

El 22  de mayo se llevó a cabo la 
Asamblea General Extraordinaria para 
la   Elección de Revisor Fiscal y acto       
seguido, se hizo la presentación del 
Libro conmemorativo ASOMUÑA 25 
años, Generando Vida, en el Restau-
rante El Buen Vivir.  La reseña        
fotográfica fue publicada en el Diario 
Portafolio, página 36  de 27 de mayo de 
2013. 

Entre el 1 y el 15 de agosto, se habilitó 
la encuesta de opinión y expectativas a 
los afiliados, la cual fue resuelta por 6     
asociados: vía web (Mármoles,        

Participaciones 

 Corrección y complemento de historias 
laborales. Regional Centro Colpensiones, 

para empresas afiliadas a Asomuña  

Km 1 Vía a Silvania 

Plata Eternit Colombiana S.A 

Zona Industrial El Muña-Sibaté Cundinamarca 

Teléfono 7198878 Fax 7198849 

www.asomuna.org 

Bogotá  - Colombia 

@walterocampo 
 

 


